

La production canadienne approche les 25 millions de dollars, avec plus de 2 000 producteurs de semences fourragères. À cela s'ajoutent 50 entreprises qui participent à la classification, à l'emballage et à la mise en marché. Elles emploient environ 1 000 personnes. La production totale de semences de légumes et de semences fourragères est restée à peu près constante au cours des 12 dernières années.

On fait la production des semences dans pratiquement toutes les provinces canadiennes, mais la production destinée à l'exportation se retrouve surtout dans les régions plus humides et aux saisons plus courtes de l'ouest du Canada, surtout aux alentours de Peace River en Alberta et en Colombie-Britannique, ainsi que dans la partie nord de la bande de terre noire qui traverse l'Alberta, la Saskatchewan et la région Interlake du Manitoba. Les variétés déjà citées poussent bien dans les régions du nord.

Le Canada ayant six grandes zones climatiques réparties à travers un vaste territoire, on peut y produire toute une gamme de semences fourragères à destination de toute une variété de conditions climatiques, de celles qui sont destinées à pousser dans les climats tempérés à celles ayant une croissance rapide pour les régions froides. La production canadienne de semences a toujours reçu l'aide d'excellents programmes de recherche conçus pour améliorer l'élevage des plantes et pour produire des variétés qui résistent à l'hiver et aux maladies, et ayant de bonnes caractéristiques de qualité et de rendement. Cela, allié à un système fiable de certification des semences, joue un rôle important pour l'excellente réputation que le Canada est en train d'acquérir dans ce domaine.

Quand on s'adonne à la production et à la commercialisation des semences fourragères, on peut procéder de deux façons. On a le choix entre des contrats de multiplication de semences ou la production de semences fourragères destinées à l'exportation. Le Canada disposant de grandes surfaces avec des conditions climatiques et économiques bien adaptées à la production de semences fourragères, cette production peut être plus économique si on la fait dans l'ouest du Canada plutôt que dans les pays où elles devront être consommées. Cela a conduit à la mise sur pied d'un commerce spécialisé permettant aux compagnies fonctionnant dans l'ouest du Canada de signer des accords de vente avec des compagnies étrangères pour que ces dernières leur fournissent des semences, pour qu'elles les multiplient sous contrat et les expédient à nouveau vers leur pays d'origine.